
NOTA OFICIAL COMITÊ EXECUTIVO 

 

O Comitê Executivo informa à comunidade acadêmica da UFSJ que estão 

disponíveis em sua página a gravação dos debates já ocorridos 

(http://www.ufsj.edu.br/comiteexecutivo/debates.php). 

No último dia 01/03, no debate ocorrido no Campus Alto Paraopeba, houve um 

problema técnico com a câmera, que ocasionou a necessidade de troca do 

cartão de memória da mesma. No intercurso da troca, não houve o registro em 

vídeo, o que pode ser percebido aos 17 minutos. O vídeo está disponibilizado 

na íntegra, sem edições.  

O Comitê preza pela imparcialidade no processo, preocupando-se unicamente 

com a operacionalização da Pesquisa, de modo que toda a comunidade possa 

expressar sua opinião no dia 17 de março. 

 

 

São João del-Rei, 03/03/2016. 
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